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ATA  N.º 02/03  DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE P ORTO ALEGRE 1 
Aos dezesseis dias do mês de janeiro do ano de dois mil e três, reuniu-se ordinariamente 2 
às dezenove horas no Auditório da Secretaria Municipal de Saúde de Porto Alegre, a 3 
plenária para deliberar sobre a seguinte pauta: 1) Leitura e aprovação da Ata n.º 01/03; 4 
2) Apresentação; 3) Informes; 4) Pareceres da SETEC  referentes ao Projeto Saúde 5 
Solidária dos Hospitais Vila Nova e Parque Belém; 5 ) Apresentação do Convênio 6 
entre o Hospital São Lucas/ PUC com SMS na Lomba do  Pinheiro. 1) Leitura e 7 
aprovação da Ata n.º 01/03 : Coordenador Humberto Scorza esclarece novamente sobre 8 
as dificuldades de funcionamento do CMS por falta de pessoal na secretaria executiva do 9 
CMS e justifica que não haverá leitura da ata da reunião anterior. 2) Apresentação : lista 10 
de presenças em anexo. 3) Informes : II Fórum em defesa da Saúde dos Povos - Dr. 11 
Armando informa sobre início do Fórum que visa estabelecer o debate sobre saúde; Plano 12 
de Aplicação Municipal –os CLS devem informar os locais para instalação dos PSF do 13 
plano de aplicação até 20/02/2003 - propostas serão entregues à SMS; Reunião da 14 
comissão organizadora da I Conferência Municipal de Assistência Farmacêutica será dia 15 
30/01, às 17h, no CMS. 4) Pareceres da SETEC referentes ao Projeto Saúde S olidária 16 
dos Hospitais Vila Nova e Parque Belém:  Dr. Ewerton faz a leitura dos seguintes 17 
pareceres: 01/03- Saúde Solidária do Hosp. Vila Nova que foi aprovado com 11 votos a 18 
favor e uma abstenção; 02/03 –Saúde Solidária do Hosp. Parque Belém que foi aprovado 19 
com 12 votos a favor e uma abstenção. Pareceres em anexo. 5) Apresentação do 20 
convênio entre o Hospital São Lucas/ PUC com SMS na  Lomba do Pinheiro:  21 
Coordenador  Humberto Scorza esclarece o motivo da pauta – não houve discussão no 22 
CMS desta parceria. Segundo informações “a comunidade resolve na Lomba “ sem 23 
necessitar do CMS. A coordenadora Médica, Sra. Vera S. Rosa, inicia a apresentação  o 24 
funcionamento do Pronto-Atendimento (PA) com o endereço e horário de funcionamento, 25 
serviços que ali acontecem. Foi apresentado o fluxograma de atendimento, número de 26 
profissionais do PA, número de atendimentos prestados nos 6 meses com dados de 27 
oferta/procura por consultas (os exames são coletados e encaminhados para o HUP e os 28 
resultados retornam via computador). Conselheiro Deoclides pergunta se a PUC participa 29 
só de um posto e se participa com RH. Conselheiro Nei Carvalho pergunta se o hospital 30 
vai fazer convênio com outras Unidade. Dr. Armando esclarece que não é convênio e sim 31 
organização de referência do PA; o prédio é próprio, o RH é da SMS. O PA não tem 32 
laboratório e raio-x próprio. Está funcionando como retaguarda. Conselheira Maria 33 
Encarnacion pede esclarecimento sobre transporte cedido pelo HPV. Conselheiro Jairo 34 
Tessari parabeniza pela apresentação do bom funcionamento do PA mas preocupa-se 35 
quanto a demanda menor que a oferta. Conselheira Ana Cirne pergunta sobre cotas de 36 
exames e sua ampliação (se é livre ou não). Sr. Rui esclarece  sobre o tipo de serviço 37 
realizado no PA diferente das US. Sra. Vera informa que o carro é uma ambulância no 38 
momento cedida para transporte de pacientes de baixa complexidade os outros são 39 
transportados pela SAMU. Dr. Armando De Negri responde sobre pergunta do 40 
Conselheiro Jairo Tessari quanto ao número de consultas que “sobram” no PA. As 41 
crianças são atendidas e voltam para a US ou PSF. O número de profissionais é enxuto e 42 
com cumprimento de carga horária. Esclarece sobre dificuldade com EPTC sobre 43 
transporte do Extremo Sul. Conselheiro Deoclides acha-se mal respondido sobre 44 
dificuldades na referência no HUP. Conselheiro Nei Carvalho mostra-se surpreso pela 45 
informação da presença de motoristas na SMS. Conselheira Palmira queixa-se da falta de 46 
RH na US Diretor Pestana que é anterior ao PA da Lomba. Sente-se surpresa com o 47 
número de profissionais que estão no PA, se não tem médico para a US Dir. Pestana. 48 
Coordenador Humberto Scorza pede que a discussão do Diretor .Pestana venha em outra 49 
ocasião para o CMS. Dr. Ewerton,  responde à Conselheira Palmira que a comunidade da 50 
Lomba aceitou a proposta dos PSF's na US Lomba (três equipes) Dr. Armando esclarece 51 
sobre o tipo de ambulância do SAMU e carro ofertado no PA e sobre o RH disponível. 52 
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(como deve ser o PA: RH, laboratório, Rx, transporte, sala de parada, observação e 53 
referências quando necessárias.) Dr. Armando sobre acesso aos PA e sua necessidade. 54 
Como funciona o Pronto-SUS para a comunidade em geral? Dr. Fernando responde que 55 
funciona como sempre. Conselheira Zilda Martins relata sobre fiscalização realizada no 56 
Pronto-SUS e que a demanda é da grande Porto Alegre e a região fica sem atendimento. 57 
Dr. Fernando fala sobre a universalidade do SUS. Conselheiro Deoclides fala sobre placa 58 
no balcão do HUP “emergência lotada”. Os pacientes são encaminhados para outro local. 59 
Coordenador Humberto Scorza fala sobre dificuldades antigas de acesso ao Pronto-SUS 60 
e orienta que devam ser encaminhados para o PA (os pacientes). Falar sobre o PA 61 
Lomba e PUC-envolve o Partenon. Sra. Tânia diz que a dificuldade de triagem feita pelo 62 
guarda continua e que os profissionais mandam dizer que está lotado por que não querem 63 
atender. Coordenador Humberto Scorza fala sobre o cansaço do usuário sobre falta de 64 
respostas as dificuldades enfrentadas no dia-a-dia. A SMS deveria fazer as discussões no 65 
CMS antes de realizar as demandas. E fala sobre as dificuldades de respostas as 66 
demandas da comunidade pela administração da SMS. Nada mais havendo a tratar a 67 
reunião foi encerrada às 20h e 45min e dela eu, Ana Maria Cirne, lavrei esta ata.  68 
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  71 
                 Humberto José Scorza                                                Ana  Maria Cirne 72 

Coordenador do CMS/POA                                          Secretaria Executiva 73 
Ata aprovada na reunião do plenário de 20/02/2003. 74 


